

Charles Bishop, lequel attire l'attention du Bureau sur le fait que le voltage du courant électrique fourni par la Montreal Light, Heat and Power pour le fonctionnement du système de réfrigération, n'est pas régulier, et varie entre 480 à 600 volts, alors qu'il est supposé d'être de 550 volts, ni plus ni moins.

Résolu: De référer au Surintendant du Département de l'Éclairage pour rapport.

6.—(15346) Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, recommandant de ratifier l'engagement, par le Chef du Service des Maladies Contagieuses, d'une infirmière supplémentaire pour assister le Surintendant de l'Hôpital des Variolux.

Résolu: Conformément audit rapport.

7.—Il est

Résolu: D'annuler et de rescinder une résolution du Bureau, en date du 7 mai dernier, à l'effet de donner instructions au Département des Réclamations de préparer le rôle de répartition pour le remboursement par les propriétaires intéressés, du coût de l'expropriation pour l'ouverture de la rue de la Montagne.

8.—Soumise une lettre de l'architecte chargé de la construction de la station de feu No 25, au sujet de l'installation de l'ascenseur, mentionné dans les spécifications.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir faire aucun changement au contrat actuel qui mentionne l'installation d'un ascenseur avec pouvoir électrique.

9.—(15283) Soumis un rapport du Chef du Bureau de la Cour du Recorder, sur la réclamation de M. James Atkinson.

Résolu: Conformément au rapport du Surintendant de Police, de payer à M. James Atkinson une somme de \$6.00 pour les dommages qui lui ont été causés, ladite somme à être prise sur le crédit d'administration générale de la police.

10.—(15351) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, sur la lettre de M. J. W. Harris, président de la "Harris Construction Limited", demandant l'autorisation de laisser le réchaud "Presto" au Bain Laviolette jusqu'au 1er mai 1914, et ce, sans aucune rémunération de la part de la Cité, et à la condition que ledit appareil devra être enlevé dans un délai de huit jours, à compter de l'avis qui sera donné à M. Harris.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

11.—Soumis un rapport du Secrétaire suppléant du Département des réclamations et des Expropriations, au sujet de la préparation du rôle de répartition pour le remboursement du coût de l'expropriation, pour l'ouverture de la rue de la Montagne.

Résolu: De donner instruction à l'Ingénieur en Chef de préparer le rôle de répartition pour le remboursement par les propriétaires intéressés du coût de l'expropriation susdite.

12.—(15379) Soumis un rapport du Greffier de la Cité, recommandant de payer à M. E. Gélinas, la somme de \$200 qui a été votée et mise à la disposition du Greffier de la Cité pour la traduction de l'historique de l'aqueduc de Montréal, fait par M. Clifford Smith.

Résolu: D'autoriser le paiement du montant ci-dessus.

13.—Soumise une offre de M. Pierre Bernard, de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, certaines rues dans le quartier Longue-Pointe.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir s'il recommande d'accepter la cession de ces rues.

14.—Il est

Résolu: De voter pour l'entretien de l'automobile du Bureau et pour l'engagement d'un chauffeur, une somme de \$900, à être prise à même le crédit de \$10,000 voté comme contingent du Bureau des Commissaires.

15.—(14303) Soumis le dossier, concernant la demande faite d'inscrire comme rue publique cette partie de l'avenue Minto, comprise entre la rue Saint-Jacques et le chemin de la Côte Saint-Antoine.

Résolu: De référer de nouveau à l'Ingénieur en Chef pour donner les renseignements demandés dans la résolution du Bureau, en date du 22 mai dernier.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

Engineer, Mr. Chas. Bishop, who draws the Board's attention to the fact that the voltage of the electric current supplied by the Montreal Light, Heat and Power Co., to operate the refrigerating plant, is irregular, and varies from 480 to 600 volts, while it is supposed to be of 550 volts, no more nor less.

Referred to the Superintendent of the Light Department for a report.

6.—(15346) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending the ratification of the agreement made by the Chief of the Contagious Diseases Department to appoint a supplementary nurse to help the Superintendent of the Small Pox Hospital.

Resolved: Accordingly.

7.—It was

Resolved: To annul and to rescind a resolution of the Board dated the 7th May last, giving instructions to the Claims Department to prepare the assessment roll for the purpose of refunding the interested proprietors of the cost of the expropriation for the opening of de la Montagne street.

8.—Submitted a letter from the Architect entrusted with the construction of No. 25 Fire Station, anent the installation of the elevator mentioned in the specifications.

Resolved: That the Board does not think it advisable to change any part of the contract which mentions that an elevator, to be operated by electric power, will be installed.

9.—(15253) Submitted a report from the Head of Clerk of the Recorders Court *re* claim of Mr. James Atkinson.

Resolved: In accordance with the report of the Superintendent of Police, that Mr. James Atkinson be paid the sum of \$6.00 for damages, the said sum to be charged against the appropriation for the general administration of the police.

10.—(15351) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent a letter received from Mr. J. W. Harris, president of "The Harris Construction Limited", asking for authorization to leave a "Presto" heater at the Laviolette Bath, until the 1st May 1904, without any remuneration from the City on condition that the said apparatus be removed within eight days, including the day on which Mr. Harris is notified.

Resolved: That said report be approved.

11.—Submitted a report from the Acting Secretary of the Claim and Expropriation Department, anent the preparation of the assessment roll for refunding the cost of the expropriation for opening de la Montagne street.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to prepare the assessment roll for refunding the interested proprietors of the cost of the above named expropriation.

12.—(15379) Submitted a report from the City Clerk, recommending that Mr. E. Gélinas be paid the sum of \$200, which was voted and put at the disposal of the City Clerk, for translating the history of the Montreal Waterworks, by Mr. Clifford Smith.

Resolved: That payment of the above sum be authorized.

13.—Submitted an offer from Mr. Pierre Bernard, to cede to the City, gratuitously and unconditionally certain streets in Longue Pointe Ward.

Referred to the Chief Engineer, in order to know whether he recommends that said cession of streets be accepted.

14.—It was

Resolved: That the sum of \$900 be voted for the keeping of the automobile belonging to the Board and for the engagement of a chauffeur, the said sum to be charged against the appropriation of \$10,000 voted for Contingencies, Board of Commissioners.

15.—(14303) Submitted the documents, anent the request to have inscribed as a public street, that part of Minto avenue, comprised between St. James street and Côte St. Antoine Road.

Referred back to the Chief Engineer with instructions, to give all the information asked for in the Board's resolution of the 22nd May last.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.